6.215 médicos han solicitado acreditación para salir fuera de España en los últimos 5 años



EL MEDICO INTERACTIVO.

Madrid (06-10/12/2012) - Redacción

Según datos de la Organización Médica Colegial

Desde 2008, año en que comenzó la crisis, 6.215 médicos han solicitado el certificado de idoneidad, documento necesario para cualquier médico que quiera salir de España que acredita competencia, título, especialidad y que el solicitante no tiene abierto expediente disciplinario que le incapacite para desarrollar tareas relacionadas con su profesión

La OMC, como autoridad competente profesional, reconocida en el ámbito europeo e internacional, emite ese certificado de idoneidad, necesario para ir a trabajar a otro país, para estancias de intercambio en centros hospitalarios, trabajos de investigación y para tareas relacionadas con la cooperación internacional.

En lo que va de año, hasta el 15 de noviembre, han solicitado a la OMC certificado de idoneidad 2.119 médicos, la mitad de ellos (1.016) para Reino Unido, 140 para Alemania; 117 para Portugal; 49 para Suecia; 25 para Noruega y 24 para Austria.

De los 6.215 médicos que han solicitado este documento 675 lo hicieron en 2008; 746 en 2009; 1.240 en 2010; 1.435 en 2011; y 2.119 en lo que llevamos de 2012